



5. Jahreszeit vorbei – ohjee –d'Fasnet war schee

Nach dem Jubiläum der Wasserspucker starteten wir in die Hauptfasnet. Am Schmotzigen wurden wir als Programmpunkt zu Schülerbefreiung in die Grundschule nach Illmensee eingeladen. Anschließend wurden wir von begeisterten Kindern zur Schülerbefreiung in der Grundschule in Horgenzell herzlich empfangen.

Beim diesjährigen Bürgerball war unser Highlight unsere Vereinsfahne, die zum ersten Mal geschwungen wurde und die uns von nun an immer begleiten wird.

Schalmeienklänge gab es dieses zur Narrenmesse am Fasnetsonntag. Nachmittags machten wir uns auf den Weg nach Aach-Linz, um die Bodenmännle beim Umzug musikalisch zu unterstützen.

Rosenmontag war eine Schalmeientour der extra Klasse. Von den Stegstreckern aus Pfullendorf wurden wir vormittags zum Zunftmeisterempfang engagiert. Nach einer Stärkung reihten wir uns am Nachmittag zum Umzug ein. Abends ging es weiter nach Ostrach, um den Hemdglonkerumzug anzuführen.

Endspurt war am Fasnetdienstag der Umzug in Wolpertswende. Mit dem Lied „Nun sagen wir auf Wiederseh’n“ verabschiedeten wir uns aus dem Gemeindehaus, nicht nur vom Narrenverein Wolpertswende, sondern auch von der Fasnet 2014.

Tränen gab es keine, denn wir freuen uns nun auf unsere tollen Sommerauftritte und für die Fasnet 2015 wurden wir schon von verschiedenen Zünften/Narrenvereinen eingeladen. Es bleiben tolle Erinnerungen und Eindrücke mit wunderschönen Augenblicken und interessanten Begegnungen. Bilder und Impressionen gibt es auf unserer Homepage.

Interesse geweckt?

Lust und Laune bei uns mitzumachen?

Kommt einfach vorbei.

Wir freuen uns über jeden der Spaß an Musik hat.

Jetzt wäre der idealste Zeitpunkt bei uns einzusteigen.

Gerne könnt ihr bei Fragen unsere Musikalische Leiterin

Maria Eisele telefonisch erreichen: 07558-1033



Genauere Informationen und Details sind auf unserer Homepage www.schalmeien-illmensee.de zu finden.